

**PENGARUH LITERASI KEUANGAN, RETURN DAN
MODAL MINIMAL TERHADAP MINAT INVESTASI
MAHASISWA MELALUI GALERI INVESTASI SYARIAH
(GIS) IAIN KUDUS
(Studi Pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam
(FEBI) Tahun 2019)**



SKRIPSI
Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Ekonomi Syariah (ES)

Oleh:
Anita Rachmawati
NIM. 1950110108

INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
TAHUN 2023



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322
Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818

email: febi@iainkudus.ac.id, febiiainkudus@gmail.com,

website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Anita Rachmawati
NIM : 1950110108
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Ekonomi Syariah
Judul : Pengaruh Literasi Keuangan, Return dan Modal Minimal Terhadap Minat Investasi Mahasiswa Melalui Galeri Investasi Syariah (GIS) IAIN Kudus (Studi Pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (FEBI) Tahun 2019)

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 17 Juli 2023 sampai dengan 10 Oktober 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 10 Oktober 2023
Dosen Pembimbing,

Junaidi Abdullah, S.Ag., M. Hum.
NIP. 197801302006041002



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae PO Box 51 Kudus 59322
Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818 Email: febi@iainkudus.ac.id
website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi saudara:

Nama : **Anita Rachmawati**
NIM : **1950110108**
Fakultas : **Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam**
Program Studi : **Ekonomi Syariah**
Judul : **Pengaruh Literasi Keuangan, Return dan Modal Minimal Terhadap Minat Investasi Mahasiswa Melalui Galeri Investasi Syariah (GIS) IAIN Kudus (Studi Pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Tahun 2019)**

Telah diujikan pada tanggal **13 November 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Hj. Siti Amarah, S.E., M.Si.</u> NIP 197405052003122002 Penguji I	23 / 11 23	
<u>Aryanti Muhtar Kusuma, M.Si.</u> NIP 199304272019032025 Penguji II	27 / 11 23	
<u>Dr. Cihwanul Kirom, Lc., M.E.I.</u> NIP 198410192023211010 Sekretaris	29 / 11 23	
<u>Junaidi Abdullah, S.Ag., M. Hum.</u> NIP 197801302006041002 Dosen Pembimbing	27 / 11 23	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	28 / 11 23	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Anita Rachmawati, NIM. 1950110108** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 10 Oktober 2023
Yang Menyatakan,



Anita Rachmawati
NIM. 1950110108

MOTTO

إِنَّ اللَّهَ لَا يَغَيِّرُ مَا بَقِيَ حَتَّىٰ يَغَيِّرَهُ وَأَمَّا بِأَنفُسِهِمْ

“ Sesungguhnya Allah tidak akan mengubah keadaan suatu kaum sebelum mereka mengubah keadaan diri mereka sendiri ”
(QS. Ar-Ra’d Ayat 11)



PERSEMBAHAN

Puji syukur kepada Allah SWT. dengan berbagai cara yang ditempuh dan do'a yang selalu dipanjatkan, skripsi ini dapat diselesaikan dengan sebaik mungkin. Dengan rasa syukur dan rasa bahagia, skripsi ini penulis persembahkan kepada:

1. Kedua orang tuaku bapak dan ibu yang selalu mendoakan setiap saat tiada henti-hentinya untuk kesuksesan anak-anaknya di dunia dan akhirat.
2. Saudara kandungku adikku Rafa dan sepupuku mbak Nurul yang selalu memberi dukungan dan semangat dalam setiap langkahku.
3. Seluruh dosen IAIN Kudus tercinta terutama Bapak Junaidi Abdullah, S.Ag., M.Hum. selaku dosen pembimbing peneliti yang telah meluangkan waktu dan pikiran untuk membantu membimbing menyelesaikan skripsi ini.
4. Untuk sahabat-sahabat terbaikku Ulfa Nisaul Azizah, Chusnun Nadia, dan Zuhaida Maksalmuna Agustin terimakasih selalu mendengarkan keluh kesahku dan selalu memberi semangat.
5. Terimakasih untuk teman-teman KKN-IK desa Damaran terutama tim nginpo kak Sifa Nur Aisyah, Nur Azizah, Naelis Fitriyaningsih, kak Kamal dan Misbah yang selalu memberikan semangat.
6. Teman-teman kecilku mbak Kholif, dek Alina dan mbak Nurul terimakasih sudah menjadi teman yang baik, selalu memberi dukungan dan semangat.
7. Terimakasih untuk teman-teman kerja toko Amanah Cake & Bakery Sagita, mbak Fitri, mbak Nada, bu Yanti dan bu Nana yang selalu memberi dukungan, semangat dan menerima penulis dengan baik menjadi bagian dari kalian di toko Amanah Cake & Bakery.
8. Teman-teman seperjuangan bimbingan Fina Maulina Aulia, Tata Rianti, Amalia Afidah dan Destyana Ayu P.L .
9. Teman-teman seperjuangan ES C 2019 yang menjadi teman seperjuangan dalam satu kelas semoga ilmu yang kita peroleh dapat bermanfaat.
10. Dan terimakasih kepada semua orang yang telah membantu proses pembuatan skripsi ini baik dalam segi materi, memberi semangat, mendo'akan, memberi motivasi dan solusi, memberi arahan serta bimbingan dan lain sebagainya yang tidak bisa disebutkan satu persatu. Semoga kebaikan kalian semua dicatat sebagai amal yang baik dan mendapat balasan dari Allah SWT. Aamiin.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Berdasarkan Surat Keputusan Bersama Menteri Agama dan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia (Nomor 158/1987)

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	D/ḍ	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	T/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/ẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A'/a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Z/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		أَل		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūḥah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jama'luddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jama'l al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Pengaruh Literasi Keuangan, Return dan Modal Minimal Terhadap Minat Investasi Mahasiswa Melalui Galeri Investasi Syariah (GIS) IAIN Kudus (Studi Pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Tahun 2019)”**. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan studi dan memperoleh gelar sarjana Strata 1 (S.1) pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Program studi Ekonomi Syariah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Peneliti menyadari bahwa tanpa bantuan, dukungan serta doa dari berbagai pihak, penelitian ini tidak akan dapat terselesaikan dengan baik. Peneliti mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak. Untuk itu peneliti menyampaikan terima kasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah bekerja keras mengelola pendidikan di IAIN Kudus.
2. Bapak H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam.
3. Bapak Junaidi Abdullah, S.Ag., M. Hum., selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan arahan, masukan serta meluangkan waktunya, tenaga dan pikiran untuk membimbing, mengarahkan dan menyempurnakan skripsi ini.
4. Bapak dan Ibu Dosen Program Studi Ekonomi Syariah yang telah mencurahkan waktunya untuk mengajar penulis selama berkuliah di IAIN Kudus.
5. Bapak dan Ibu staf dan pengurus Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang telah membantu dan mendukung penulis selama menjadi mahasiswa di IAIN Kudus.
6. Pimpinan serta kepengurusan Kelompok Studi Pasar Modal (KSPM) Galeri Investasi Syariah (GIS) IAIN kudus yang telah memberikan dukungan, petunjuk serta memberikan izin penulis untuk melakukan penelitian.
7. Saya ingin mengucapkan kepada orang tua saya Bapak Wagiran, Ibu Noor Rohmawati, Adik Muhammad Rafa Ramadhan beserta keluarga besar yang telah memotivasi, mendukung serta mendo'akan yang tak henti-hentinya.
8. Teman-teman yang menjadi kawan seperjuangan melalui suka maupun duka selama menuntut ilmu di IAIN Kudus.

9. Sahabat prodi Ekonomi Syariah mendorong penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.
10. Semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini baik secara materi maupun moril, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Semoga Allah SWT membalas dengan sebaik-baiknya balasan. Aamiin.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dan mengundang pembaca untuk memberikan saran demi perbaikan. Namun harapan besar peneliti adalah semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua, walaupun masih tahap awal penyusunan.

Kudus, 10 Oktober 2023
Penulis



Anita Rachmawati
NIM 1950110108